
最新新入职辅警年度考核个人总结 新入
职双百社工年度考核个人总结(实用5篇)
总结是对前段社会实践活动进行全面回顾、检查的文种，这
决定了总结有很强的客观性特征。什么样的总结才是有效的
呢？以下我给大家整理了一些优质的总结范文，希望对大家
能够有所帮助。

新入职辅警年度考核个人总结篇一

学而不思则罔，思而不学则殆。一年来，我深刻地认识到，
学习对于工作和生活都是必不可少，对于自己的帮助也是潜
移默化的。为此，一方面我积极参加区、街道组织的理论培
训，如10月的区社区教育联络员培训班、12月区通讯员培训
班，向领导学习、向专家学习，提升理论水平，提高服务水
平；另一方面，我博采众长，学习金融、科技、网络等领域
知识，参加市科普大讲堂、市反邪书法展览、自购《并购与
整合》、《知乎》等书籍阅读，更好地提升自身素质，方便
与各文化层次居民交流，更好地服务群众。

正心修身齐家平天下，通过学习，让我了解到，只有摆正自
己的心态，提高自己的素养，才能对自己对家人对他人负责，
才能更好地服务居民。

社区工作多而杂，作为团和社区科普工作的负责人，我积极
找准结合点，既最大程度地调动可用资源，又尽可能地服务
好广大居民。

1、将科普与团工作相结合：科普是项长期的基础性工程，而
作为社区，团工作又具有周期性。

为此，今年暑假，我充分利用区科协丰富的科普教育资源，
开展了“玩转科学，携手科普”20xx闻涛社区科普夏令营暨第



三届心连心爱心暑期实践活动，短短一个暑假，开展了“游
中南”、“文明骑行”、“随手拍”、“宝马安全训练营”、
“中控机器人展”等活动10余次，参加人数超过300人次，是
前两届暑期活动的总和。记得白金海岸的倪妮同学参加完所
有活动来盖暑期活动章的时候，看着她那页几乎盖满了20xx
年暑假活动，我想我也是蛮拼的，瞬间成就感爆棚。

2、将条线工作与社区发展相结合：上面千条线，下面一根针。

我们社区青年社工，既是条线工作的执行者，也是社区发展
的一员。为此，我积极围绕社区发展开展工作，与劳动保障、
企退管理、妇联等条线结合。譬如今年3月，我们联合滨江区
足协，在社区亲子乐园建立了“爱踢乐园”，并将妇联工作
结合进来，成立了关爱下一代工作基地，由聚动体育的`老师
专业指导4—6周岁的孩子学习足球，暑假活动中，我们也邀
请学生的爷爷奶奶、爸爸妈妈一起参观英飞特、味全、气象
科普馆等地，共同开展丰富活动，12月在宪法日宣传活动中，
将科普大篷车开进社区，发放300份调查问卷。

3、与兄弟社区联动，强强联合：众人拾柴火焰高。

今年，我联合中兴社区、月明社区、钱潮社区、晶都社区、
长河社区、江二社区等兄弟社区，积极开展活动出去，与其
他社区合作，组织开展“五水共治青年行”、“青年治水随
手拍”、“参观跨湖桥遗址博物馆”等活动，既有效地扩大
了活动的覆盖面，又将活动资源进行了整合优化。

条线工作分工不分家，我认真完成日常工作和上级领导分派
的任务，积极协助各条线工作，努力完成领导安排的任务。

一是配合创建。本着“创建为民”的原则，我积极配合创建
骨干，努力做好“浙江省科普示范社区”、全国文明城市测
评等各相关创建台帐的资料补充，并根据创建要求，做好各
项创建工作，做好汇报材料和汇报ppt，方便验收小组检查，



为创建加分。今年11月，在社区领导和居民的大力支持下，
闻涛越剧社成功创建成为20xx年杭州市“终身学习活动品
牌”。

二是加强社区远教电脑维护。远教电脑使用频繁，故障频发，
为此，我多次联系维修单位，并自己积极进行维护，同时，
严格按照上级要求，对站点实行常登录，多直播，提高使用
率，确保社区站点考核在全区名列前茅。

三是积极配合社区同事办好社刊《静闻涛声》，踊跃在《天
堂硅谷》报上投稿，对外报道闻涛新鲜内容，自今年1—12月，
我已在区oa网发布宣传报道66篇，通过报道，让社区居民爱
上闻涛，让社外群众了解闻涛，促使闻涛品牌驰名滨江，逐
步推向全市、全省甚至全国。

四是协助好业委会选举工作。为了规范小区选举，确保业主
的权益得到公平公正地对待，我积极参与各个小区的换届选
举工作中去，今年11月，我积极配合海威国际首届业主会副
组长周黎利开展了筹备工作。

来世不可待，往事不可追，20xx年已然过去，有所失也有所得，
个人也得到了一定成长，我相信，新的20xx年等待我们去开
拓，希望广大居民继续支持我，全体同事多多鼓励我，一起
为社区建设贡献自己的一份力量。

新入职辅警年度考核个人总结篇二

优秀作文推荐！一年来，社区共青团工作在上级团委的关心
支持下，在社区团员青年努力下，取得了一些成绩，但是还
有不足的地方，希望在20xx年再接再励，把团的工作再上新
台阶。

20xx年，即将过去，一年来，本人按照职责分工，较好地完



成了各项工作任务。从我实际工作出发，结合我平时的工作
情况，现总结汇报如下：

工作以来，我就从各方面严格要求自己，一方面不断努力学
习科学发展观，增长才干，另一方面努力做好自己的工作，
积累工作经验，时刻注意自身各方面的协调发展，锻炼自己
各方面的能力，推进政治思想提升，作好社会保障卡服务工
作，使自己成为一名政治素质过硬的工作人员。

1、根据岗位要求，认真履行岗位职责

我是xx街道社区服务中心一名普通的工作人员，日常工作主
要负责新开的敬老卡续期服务，今年，在在虹桥街道社区受
理中心上级领导的正确带领下，我根据岗位要求，我利用各
种形式开展好社会保障卡服务工作，不管高温酷暑还是寒冷
的冬天，我不辞辛苦的`默默工作在自己的岗位，认真履行本
岗位职责。今年我们窗口为群众受理社保卡共计xx张、其
中0—6岁有xx张、高中及中小学生计xx张、敬老卡xx张、以
及居住证受理及续签共计xx张。出色完成了上级交代的任务。

2、敬老卡续期服务工作的重心认识

做为xx社区的申城居民，如何以主人翁的姿态迎接这场盛会，
确实是值得我们xx街道社区服务中心认真思考的问题。因此，
在社区世博宣传的号召下，我们xx街道社区服务中心，在新
开展的敬老卡续期服务工作中，以“微笑、真诚、服务用
心”的工作态度展开了“弘扬世博主人翁精神”结合自身工
作岗位开展工作的活动。

我们街道社区网点敬老卡续期受理时间为周一至周
五9：00—16：30，持卡人本人办理的须携带本人的敬老卡，
委托他人代办的须携带持卡人的敬老卡、身份证、持卡人签
名或盖章的书面委托书以及代办人的身份证。而我的工作就



是负责敬老卡续期服务，工作中，我深深地认识到敬老卡续
期服务工作的重心在抓微笑、抓服务，抓细节、抓态度。概
括起来就是“加强自身素质提升、查找工作存在问题、及时
处理、创新思想、坚定信心、快速高效，全心投身于社会保
障服务工作中去。同时，在社区中心组织下我通过观看专题
片、文明观博培训，更增进了自豪感与责任感。希望籍此契
机，发扬主人翁精神，积极参与到申城世博参与者行动中，
服务于世博，为办成一届成功、精彩、难忘的世博盛会做出
自己应有的贡献。

用自己的爱心、诚心和耐心为群众排忧解难。耐心仔细地做
好每一位发卡对象的工作，牢固树立“小小一张社保卡，连
着百姓千万家”的思想，并针对社区群众实际的情况千方百
计地让市民少跑一次路、少打一次电话，主动帮助他们解决
困难，化解他们的疑虑，消除他们的后顾之忧。为此，每一
项工作我都要求自己监督到位，检查到位，确保把申城老人
居民的利益放在第一位，在2020年工作中，我还深深体会到：
要成为一名优秀的社会保障工作人员，就必须做到一切服务
从厂广大居民自身出发，设身处地为居民着想，从而赢得申
城社区居民的理解和认可；在满足社区居民普遍需求的同时，
预先考虑到广大申城老人居民的潜在需求，设计切合广大社
区老人居民预期的服务措施，从而为广大居民更好服务作出
自己的努力。

总之在今后的工作中，争取更多的探索更好为xx老人居民服
务的新方法，与其他同事一起更好的开展敬老卡续期服务工
作，为申城的繁荣发展奉献自己一份力量。

新入职辅警年度考核个人总结篇三

在xx社区工会在街道工会的正确领导下，高举邓小平理论伟
大旗帜，以“三个代表”重要思想、党的十九大为指导，以
新区建设和迎“十运”为中心，着力加强基层工会组织建设，
以职工维权为重点，以“示范社区工会”建立为载体，坚持



规范化、属地化管理，紧紧围绕村支部中心工作开展工会工
作，为社区“三个礼貌”协调发展，再立新功，再创辉煌。
具体总结如下：

村支部高度重视工会工作，由专职副书记分管该项工作，加
强工会的领导。一是按街道工会的要求，年初，制定了工会
工作计划，组织网络，工会工作制度上墙；二是把工会工作
列入支部工作计划，每个月召开一次工会领导小组及网络人
员会议，讨论研究工会工作；三是进一步明确工会领导小组
人员的职责，各尽其责，发挥工会的职能作用；四是加强流
动人口的管理，用心做好流动人口在非公企业工作的入会工
作，健全管理台帐；五是发挥辖区村民组长的`作用，为非公
企业工会小组做好服务和协调，及时向社区工会反馈信息。

为维护非公企业工会小组合法权益，社区工会召开了职工大
会与五家非公企业工会小组签订了平等协商，群众合同，进
一步规范管理，建立工会小组的会员档案及相关台帐。组织
职工代表参加了街道工会首届区域性职工代表大会，审议透
过工会有关章程。在泽丰办公用品公司推行非公企业职代会，
强化民主管理。村工会工作人员经常到非公企业指导工作，
了解企业生产、经营状况，存在的困难和问题，为他们做好
服务，排忧解难。

工会的主要职能就是维护广大职工的合法权益，社区工会建
立健全劳动关系三方协调机制，预警机制、劳动争议调解机
制和劳动安全监督机制，对非公企业加强组织领导和业务指
导。工会还利用流动人口管理站，加强对外来务工人员的管
理和维权。六月份在维权站召开外来务工人员座谈会，发放
致外来务工人员的一封信，调查问卷，并了解他们生活工作
状况，存在什么困难等，增强他们自我保护维权的意识，工
会力求把各项工作做实，做到位。

深入贯彻《安全生产法》，切实做好安全生产劳动保护工作
和街道“建立最安全街道”工作结合起来，开展零点目标竞



赛活动，促进非公企业保护工作法制化和规范化。组织工会
网络人员学习《安全生产法》，每季度开展一次安全生产大
检查，努力营造“关注安全，关爱生命”的良好氛围。

为了确实关心特困职工的温暖，村工会对社区工会小组的职
工进行全面调查摸底，掌握困难职工的状况，为他们排忧解
难，今年春节前夕，村工会召开非公企业私营主联谊座谈会，
让企业主献一份爱心，共捐款24300元，走访56名特困职工，
送去组织的关怀和温暖，此外，还为一户特困职工维修了险
房。

一年来，虽然做了一些工作，取得了必须成绩，但离街道工
会的要求还有差距，主要是非公企业工会小组职代会还没有
全部健全。--年将进一步加强工会自身组织建设，守住“示
范村工会”荣誉，在每个工会小组建立职代会，充分发挥工
会桥梁纽带作用，体现维权，为实现富民强村，两个率先再
做新贡献，再创新业绩！

新入职辅警年度考核个人总结篇四

20xx年是社会工作者协会成立的第二年，经过了一年多的发
展，社会工作者协会在各个方面都取得了很大的进步和发
展。20xx——20xx年，社会工作者协会全体成员继续发扬艰苦
奋斗的精神，努力为社会工作者协会的发展壮大奉献自己的
力量。我们在过去的一年里主要做了一下几个方面的工作：

一、壮大社协力量，整合内部结构；

二、完善社协规章制度；

三、探索社协新的发展方式；

四、积极举办或承办各种各样的校内校外活动。具体内容如
下：



一、壮大社协力量，整合内部结构

新学期伊始，社工协会举办了纳新活动，主要吸纳09届社会
工作专业新生。通过本次纳新，壮大了社会工作的力量。进
入20xx年，社工协会又进行了换届选举，产生了新一届领导
班子。为了进一步整合内部力量，社工协会又进行了裁撤，
各部明确自身职责的同时，将原来各部两个副部长裁撤为一
个副部长。

二、完善社会工作者协会规章制度

通过完善社会工作者协会规章制度，明确了会长、副会长、
以及各部之间的不同职责。制定了明确的奖励制度和惩罚制
度，为社协的健康运行提供了依据。明确了社工协会的活动
组织原则，为社工协会组织和开展活动提供了依据和保证。

三、探索社工协会新的发展方式

通过一年的努力，社工协会形成了固定的活动模式，主要是
每年第一学期的社工文化节系列活动和第二学期的社工实务
大赛。这些活动将作为固定模式在每年举行。

四、积极举办或承办各种各样的校内校外活动

在过去的一年，社会工作者协会主要举办了以下活动：

校内活动：

1.20xx年9月22日晚在3408教室举行新学期纳新活动，经过3
个多小时的竞选，各部选出本部所需新成员，活动取得圆满
成功！

2.20xx年11月18日晚，社工协会举办了首届“社工文化节”
启动仪式。启动仪式拉开了社工文化节的序幕，此次文化节



将进一步提升学生专业素养，弘扬社工精神，宣传社工文化。

3.20xx年11月18日晚，经管系社工协会举办了社会工作学术
论坛的首场讲座。经管系林均昌博士做了题为“直面钱学森
之问——兼谈钱学森的科学思想和科学精神”的讲座。

4.10月18日—24日，社工协会开展以“赠人玫瑰，手留余
香——美丽社工”为主题的征文比赛，这次征文很好的检验
了同学们的专业知识以及对社会工作专业的理解。

5.20xx年11月24日下午，经管系社工协会举办了由王倞老师
主讲的社会工作学术论坛的第二场讲座。通过本次讲座，我
们作为社会工作专业学生就如何打造社工专业的软实力和核
心竞争力，培养专业素养、创新能力等有了初步了解，我们
今后会努力养成优良品格，提升自身软实力，做一名合格的
社会工作者。

6.20xx年12月3日，社工协会成员在食堂北门举行了一场残障
儿童手工艺品义卖活动。此次活动宣传了自闭症知识，发扬
了同学们助人精神，我们以自己的微薄之力，为残疾人事业
做出积极的贡献。

7.20xx年12月4日，首届“社会工作文化节”闭幕晚会隆重举
行，以晚会的形式为本届文化节画上圆满的句号。晚会扩大
了社会工作的。影响力，也为下一届文化节的举办奠定了良
好的基础。

8.20xx年3月12日，社会工作者协会举办新学期工作计划部署
及换届选举大会。通过本次会议完善协会领导组织安排，同
时使所有成员清楚本学期的工作思路及计划。

9.20xx年3月底，社会工作者协会成员参加挑战杯科研立项，
上交两份作品计划。



10.20xx年4月15日，“国际社工日”宣传活动。活动包括

（1）在学校食堂北门口举行条幅签名活动

（2）张贴与之相关的海报、图片进行宣传

（3）在3401举办经验交流会

（4）电影赏析等。通过本次活动有助于弘扬社工文化，倡
导“助人自助”，同时加深本专业学生对社会工作专业的理
解，宣传社会工作专业，学习一些专业技能。

11.20xx年4月29日，社会工作者协会与经济管理系大学生创
业协会联合举办“世博知识竞答”活动。通过本次活动，加
深了同学们对世博会的了解。

12.20xx年5月，社会工作者协会承办了社会工作实务大赛。
为提高我系社

会工作专业学生的实务工作技巧，加强理论联系实践相结合
的能力，同时5月是我系实践活动月，再系领导与老师的带领
下，社会工作者协会举办了第一届社会工作实务大赛。本届
大赛围绕大学新生成长，通过对其问题介入与干预计划，提
高了我系社会工作专业学生解决社会问题的实际能力技巧，
同时也积极配合了我系本次实践活动月的活动，并为下届社
工实务大赛的举办打下了良好的基础。

校外活动：

1、20xx年11月22日，社协成员走进河北里社区参观学习。通
过此次参访学习，使我们将理论与实践相联系，加深了对社
会工作专业知识的理解。同时，也认识到作为一名社会工作
专业学生，要想他人之所想，深怀热情，践行“助人自助”
的社工理念，用爱服务于那些需要帮助的群体。



2、20xx年11月28日，社协成员到唐山市慈善总会参观学习。
通过观看专题片，摄影，图片展等，同学们了解了慈善事业
在唐山的发展情况。作为社工专业的学生，也要发展助人精
神，为唐山的慈善事业做出贡献。

3、20xx年4月3日，社会工作者协会部分成员志愿参加唐山思
达特殊教育中心举办关爱自闭儿童知识讲座。通过本次的活
动，加深了我们社会工作者协会与思达特殊教育中心的联系。
同时，在活动过程中，我们还对自闭症儿童有了更加深刻的
认识和了解，为自闭症知识的普及工作做出我们的贡献。但
我们的工作仍有不足之处，希望在以后的活动中能够改善。

通过一年的活动的开展，社工协会从幼稚走向成熟，不断成
长，不断壮大。我们加强了与其它高校的合作，扩大了与社
会机构的交流，在这些交流与合作中，我们为今后活动的开
展积累了经验。我们相信，在系团总支的领导下，在社协成
员的共同努力下，社工协会的明天将更加美好。

新入职辅警年度考核个人总结篇五

在xx社区工会在街道工会的正确领导下，高举邓小平理论伟
大旗帜，以“三个代表”重要思想、党的十九大精神为指导，
以新区建设和迎“十运”为中心，着力加强基层工会组织建
设，以职工维权为重点，以“示范社区工会”建立为载体，
坚持规范化、属地化管理，紧紧围绕村支部中心工作开展工
会工作，为社区“三个礼貌”协调发展，再立新功，再创辉
煌。具体总结如下：

村支部高度重视工会工作，由专职副书记分管该项工作，加
强工会的领导。一是按街道工会的要求，年初，制定了工会
工作计划，组织网络，工会工作制度上墙;二是把工会工作列
入支部工作计划，每个月召开一次工会领导小组及网络人员
会议，讨论研究工会工作;三是进一步明确工会领导小组人员
的职责，各尽其责，发挥工会的职能作用;四是加强流动人口



的管理，用心做好流动人口在非公企业工作的入会工作，健
全管理台帐;五是发挥辖区村民组长的作用，为非公企业工会
小组做好服务和协调，及时向社区工会反馈信息。

为维护非公企业工会小组合法权益，社区工会召开了职工大
会与五家非公企业工会小组签订了平等协商，群众合同，进
一步规范管理，建立工会小组的会员档案及相关台帐。组织
职工代表参加了街道工会首届区域性职工代表大会，审议透
过工会有关章程。在泽丰办公用品公司推行非公企业职代会，
强化民主管理。村工会工作人员经常到非公企业指导工作，
了解企业生产、经营状况，存在的困难和问题，为他们做好
服务，排忧解难。

工会的主要职能就是维护广大职工的合法权益，社区工会建
立健全劳动关系三方协调机制，预警机制、劳动争议调解机
制和劳动安全监督机制，对非公企业加强组织领导和业务指
导。工会还利用流动人口管理站，加强对外来务工人员的管
理和维权。六月份在维权站召开外来务工人员座谈会，发放
致外来务工人员的一封信，调查问卷，并了解他们生活工作
状况，存在什么困难等，增强他们自我保护维权的意识，工
会力求把各项工作做实，做到位。

深入贯彻《安全生产法》，切实做好安全生产劳动保护工作
和街道“建立最安全街道”工作结合起来，开展零点目标竞
赛活动，促进非公企业保护工作法制化和规范化。组织工会
网络人员学习《安全生产法》，每季度开展一次安全生产大
检查，努力营造“关注安全，关爱生命”的良好氛围。

为了确实关心特困职工的温暖，村工会对社区工会小组的职
工进行全面调查摸底，掌握困难职工的状况，为他们排忧解
难，今年春节前夕，村工会召开非公企业私营主联谊座谈会，
让企业主献一份爱心，共捐款24300元，走访56名特困职工，
送去组织的关怀和温暖，此外，还为一户特困职工维修了险
房。



一年来，虽然做了一些工作，取得了必须成绩，但离街道工
会的要求还有差距，主要是非公企业工会小组职代会还没有
全部健全。--年将进一步加强工会自身组织建设，守住“示
范村工会”荣誉，在每个工会小组建立职代会，充分发挥工
会桥梁纽带作用，体现维权，为实现富民强村，两个率先再
做新贡献，再创新业绩!


